

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Amalan Tulisan Ayat Kursi sebagai Sarana Perlindungan: Studi *Living Quran* di Pondok Pesantren Jawaahirul Hikmah III, Besuki, Tulungagung” ini ditulis oleh Dewi Charisun Chayati, NIM. 17301153044, Pembimbing Fardan Mahmudatul Imamah, STh.I., M.A.

**Kata Kunci:** *Living Quran*, Ayat Kursi, Rajah, Magis

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pernyataan bahwa al-Quran sebagai pedoman umat Islam tidak hanya berfungsi sebagai bacaan. Ia juga sering difungsikan sebagai sarana perlindungan dari berbagai macam bahaya, salah satunya adalah QS al-Baqarah [2]: 255 atau ayat kursi. Sejak nabi Muhammad saw masih hidup, ayat kursi telah dipercaya memiliki banyak keutamaan, salah satunya sebagai pengusir setan atau jin yang mengganggu manusia. Santri Pondok Pesantren Jawaahirul Hikmah III di Besuki, Tulungagung merupakan salah satu komunitas muslim yang memiliki amalan ayat kursi sebagai sarana meminta perlindungan kepada Allah dari berbagai macam malapetaka.

Penelitian fokus pada pemahaman santri Pondok Pesantren Jawaahirul Hikmah III terkait amalan tulisan ayat kursi yang mereka lakukan. Penelitian ini berusaha menjelaskan beberapa hal, yakni : (1) praktik amalan tulisan ayat kursi yang dilakukan oleh santri pondok pesantren, (2) pemahaman santri, baik santri yang ditugaskan untuk menulis ayat kursi maupun santri yang memiliki tulisan tersebut tentang amalan tulisan ayat kursi.

Pendekatan yang digunakan ialah kualitatif deskriptif, dimana data berasal dari wawancara narasumber yang terdiri dari kepala pondok pesantren, santri yang ditugaskan untuk menulis ayat kursi, dan santri yang memiliki tulisan ayat kursi dengan menggunakan teknik *snowball sampling* dan *accidental sampling* untuk menentukan narasumbernya. Analisis data menggunakan teori magis milik James George Frazer.

Penelitian ini menghasilkan kesimpulan berdasar pemahaman santri Pondok Pesantren Jawaahirul Hikmah III bahwa (1) praktik amalan yang mereka lakukan bukan merupakan salah satu bentuk rajah, (2) penolakan istilah rajah untuk amalan yang mereka lakukan berdasar pada pemahaman mereka tentang istilah rajah dan beberapa istilah khusus lainnya.

## ABSTRACT

The thesis with the title "Practice of the writing of Ayat Kursi as a protection mechanism: study of the Living Quran in the Islamic Boarding School Jawaahirul Hikmah III, Besuki, Tulungagung" was written by Dewi Charisun Chayati, NIM. 17301153044, Advisor Fardan Mahmudatul Imamah, STh.I., M.A.

**Keywords: Living Quran, Ayat Kursi, Rajah, Magical**

This research is motivated by the statement that the Quran as a guide for Muslims not only function as a reading. It also often functioned as a means of protection against various types of danger, one of which was QS Al-Baqarah [2]: 255 or Ayat Kursi. Since the prophet Muhammad was still alive, the Ayat Kursi has been believed to have many virtues, one of which is an exorcist or a genie that disturbs humans. Students of Jawaahirul Hikmah III Islamic Boarding School in Besuki, Tulungagung, is one of the Muslim communities that has the practice of Ayat Kursi as a means of asking for protection from Allah against various types of calamities.

The research focused on the understanding of the student of the Islamic boarding school in Jawaahirul Hikmah III regarding of the Scripture Ayat Kursi written on they performed. This study attempts to explain a series of things, namely: (1) the practice of Scripture of the Ayat Kursi writing created by the students of boarding schools, (2) the understanding of students, both students that are assigned to write Ayat kursi and students who have written posts about the Scripture of Ayat Kursi.

The Approach used is descriptive qualitative, where the data come from interviewees that consist of directors of Islamic boarding schools, students who are assigned a writing Ayat Kursi and students who have Scripture of the Ayat Kursi using technique of snowball sampling and accidental sampling to determine the resource. The analysis of the data uses the magical theory of James George Frazer.

This study draws conclusions based on the understanding of the students of Jawaahirul Hikmah III Islamic Boarding School , that (1) the practice of the Scripture is not a form of rajah, (2) the rejection of the term rajah for their practice based on the understanding of the terms of the rajah and some other special terms

## خلاصة

رسلة جامعية بعنوان "الأوراد و كتابة اية الكرسي وسيلة لتعويذ: دراسة القران الحيّ في المعهد جواهر الحكمة الثالث, بسوكي, طولونجانونج" كتبها ديوي حارس حياتي, رقم القيد 17301153044, المرّب فردان محمودة الاءمامة , الماجستير.

الكلمات الرئيسية : القران الحيّ, اية الكرسي, الطلسم, السحرية والداعم في هذا الفتش القول بأنّ القران هدى للمسلمين لا يستخدم للقراءة فقط. بل كان يعمل في كثير من الاءحيان وسيلة للحفظ عن أنواع مختلفة من المخاطر. واحد منها القران سورة البقرة (225) او اية الكرسي. مند زمان النبي ﷺ حيا يعتقد أنّ اية الكرسي لها فضائل كثيرة, و منها لطرد الأرواح الشريرة او الجيّ الماردة. تلاميذ معهد جواهر الحكمة الثالث, بسوكي, طولونجانونج هم واحدة من الجالية الاءسلامية الممارسون الأوراد وكتابة اية الكرسي لطلب الحفظ من الله من أنواع مختلفة من الكوارث.

ركز الفتش على فهم تلاميذ معهد جواهر الحكمة الثالث فيما يتعلق بممارسة كتابة اية الكرسي التي يقومون بها. يسعى هذا الفتش الى شرح عدة أمور: (1) ممارسة أوراد وكتابة اية الكرسي التي يقوم بها تلاميذ المعهد, (2) فهم تلاميذ المعهد الكلّي أي الذين يؤمرون بكتابة اية الكرسي والذين يملكونها.

وهذا الفتش منتهج على المنهج الكيفي الوصفي, باءجراء البيانات من المقابلات مع راءيس المعهد والطلاب الذين يكتبون اية الكرسي باستخدام تقنية العينات كرة الثلج و العرضي للتحديد مكبرات الصوت. ومستخدمما نظرية السحرية لخميس جورج فريرز هذا الفتش بنا على فهم تلاميذ معهد جواهر الحكمة الثالث يستنتج أمرين: (1) ممارستهم الأوراد و كتابة اية الكرسي ليست شكلا من أشكال الطلسم (رجاه), (2) رفض مصطلح رجاه للممارسة التي يقومون عليها على أساس على فهمهم لعبارة رجاه و بعض المصطلحات الأخرى.